



Feuerwehr Spielberg

+4376823265

kommando@feuerwehr-Spielberg.at

Ölspur in Spielberg

Am 22. Juli rückten um 15:55 Uhr die Feuerwehren Spielberg und Knittelfeld zu einem Schadstoffeinsatz in das Gemeindegebiet von Spielberg aus. Ein Traktor verlor auf einer Länge von rund einem Kilometer Hydrauliköl.

Durch mehrere Kilogramm Bindemittel konnte die ausgetretene Flüssigkeit aufgefangen und mit Besen und Kehrmaschine der Stadtgemeinde Spielberg die Fahrbahn anschließend gereinigt werden. Nach eineinhalb Stunden konnte der Einsatz für die 30 Feuerwehrmänner beendet werden.

